

地域区長懇談会（古市地区）<概要>

令和7年7月29日（火）市役所別館

No.	地区	質問・意見等	対応（市長回答）	担当課
1	鍛治町町会	市民会館の今後について 4月1日から休館している市民会館について今後どうなるのか。 耐震性に問題があるなら、なるべく早く取り壊してもらったほうが安心できる。また、跡地にコミュニティセンターを設置していただけたら、地域で活用ができると思っている。	本年1月に壁面パイプより漏水事故が発生し、近隣住民や利用者の方々にご心配、ご不便をおかけしました。 新たな漏水事故により鉄道利用者等にも多大な影響を与える恐れもあることから、休館した上で、今後どうするのかについて検討・協議することとしました。 市民会館の今後のあり方につきましては、「コミュニティセンターを」とのご要望がありましたが、そうしたご意見も踏まえまして、今年度から来年度にかけ策定を予定している「公共施設等総合管理計画」の見直しや「第2期アクションプラン」において、人口減少が見込まれるなか、将来を見据えて市全体の公共施設の適正配置や施設総量の適正化について検討していきたいと考えています。	市民協働ふれあい課
2	鍛治町町会	白鳥神社の鳥居の危険性について 鳥居の石（笠木）がずれていて、地震の際には危険であることや、通学路でもあるので、対応をお願いしたい。	吉市小学校の南側の市道上にある鳥居が危険ではないかとのご質問についてですが、市の方から鳥居の管理者に状況を報告し、安全性を確保頂けるよう対応してもらいたいと考えています。 【管理者に連絡し、後日、次の回答を得る。調査した結果、すれおらずそのような造りで安全性に問題はないものの、不安感があることから金属で補強する】	道路公園課
3	北青陵町会	史跡公園の休憩スペースについて 応神天皇陵古墳の史跡公園のベンチなどが朽ちているので、撤去もしくは修繕してほしい。	当該箇所は、国指定史跡である応神天皇陵古墳外濠外堤にあたり、かつてはゲートボール場として利用されていた時期がありました。 ご指摘のベンチにつきましては、当時ゲートボール場の休憩用に設置されたものであり、現在は使用されていないことから、所管課において速やかに撤去を行いました。	文化財・世界遺産室
4	下開町会	旧市民プール跡地のテニスコート整備について ソフトテニス連盟に所属し、西浦の市民体育館屋外テニスコートをよく使用している。 旧市民プール跡地にテニスコートを整備する計画で、今年に工事を行うと掲示されているが、予定が延びているようです。 体育館屋外テニスコートは3面であるが、新たに5面のコートができれば、大会も開催しやすくなりソフトテニス連盟の皆さんも完成を楽しみにしている。 今後の工事の予定等を教えて欲しい。	駒ヶ谷テニスコートと西浦の市民体育館屋外テニスコートを集約し、西浦の旧市民プール跡地を活用する計画であるが、夜間の施設の利用時間等について周辺住民の理解が得られるように協議中のため、工事等が進んでいない状況であります。 市内には豊田にもテニスコート（砂入り人工芝）も整備しているので、そちらもぜひ活用いただきたいと思います。 また、民間会社の協力でテニスコートを運営している事例もあると聞いていますので、良い事例等がありましたら情報共有をいただきたいと思います。	生涯学習スポーツ課
5	北王水町会	産業廃棄物の不法投棄について 以前に火事で数件の家が燃え、その一部の土地は今もがれきが残ったままで、さらにそこに産業廃棄物も不法投棄されている。 以前、市に相談したところ、民地なので対応できないと言われたが、他市ではそういった土地を買い取って活用しているところもある。対応をお願いできないか。	不法投棄された産業廃棄物については、担当部署と協議したいと思います。 なお、土地の買い取りは、他の地域でも要望があるが、市で買い取ることは難しい状況にあります。	環境保全課
6	グリーンタウン自治会	公園清掃を行った際に、公園に隣接している壁が水路側に20センチほど傾いていることがわかった。 道路公園課に相談すると、相談後にすぐに対応をしていただき、現地確認を行ってくれた。 今後も引き続き前向きに検討し、修理してもらいたい。	今後もスピード感を持って対応していきたいと思います。	道路公園課